



## Más recursos del Gobierno para modernizar El Edén



Armenia, Quindío, enero 19 de 2018. @Ani\_Colombia.- En reunión adelantada con gremios, alcaldes y gobernación del Quindío, el ministro de Transporte, German Cardona y el presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) Dimitri Zaninovich, presentaron los avances que en materia de infraestructura se están adelantado, en especial para el Aeropuerto El Edén y el proyecto de la Autopista del Café en el Quindío.

el presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), entregó buenas noticias relacionadas con el aeropuerto El Edén que atiende la operación de la capital quindiana y



GOBIERNO DE COLOMBIA





explicó que "desde la Agencia estamos estructurando un proyecto de Asociación Público Privada de 60 mil millones de pesos que buscará completar la inversión que ya adelanta la Aeronáutica Civil por 69 mil millones de pesos para la adecuación y mejoramiento de la terminal de esta importante ciudad".

El funcionario explicó que, con estas obras proyectadas para este terminal aéreo, Armenia podrá contar con nuevas rutas aéreas de varias aerolíneas interesadas. "En conjunto con Aerocivil serían cerca de 125 mil millones para tener un aeropuerto de talla internacional que siga posicionando a Armenia como un centro turístico que viene creciendo y que viene siendo muy exitoso en todo el país", concluyó Zaninovich.

Respecto a la Autopista del Café, el presidente de la ANI, explicó que "en este momento el está en un tribunal de arbitramento y esperando el fallo que determine si finalmente se devuelve a la Agencia Nacional de Infraestructura, para volverse a concesionar o si sigue en manos de los actuales concesionarios".



